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记者昨天在采访中则
获悉，主旋律影片《情暖万

家》 的预售票房目前已经
接近 700万。另据记者了
解，本月 28日，《情暖万
家》将在影片原型、泰州信
访局长张云泉的家乡举行
隆重的全国首发式，张云泉
本人将被邀请到场。

由八一电影制片厂、国
家信访局、中共江苏省委宣
传部、中共泰州市委、泰州市
人民政府联合拍摄的电影
《情暖万家》是根据感动中
国的江苏省泰州市信访局局
长张云泉的先进事迹创作

的。以往，很多类似主旋律的
影片都会遇到 “叫好不叫
座”的尴尬，也会在很多影
院、公司遇冷。

让人惊奇的是，《情暖
万家》 却成了很多公司争
抢的对象。据该片全国总发

行方、江苏省委宣布部门下
属的江苏省国际影视文化
发展中心介绍，现在江苏已
经有10多家文化公司和该
中心联手，分别承担了江苏
13个地市的机关、学校、厂
矿等的发行工作，可以说，

《情暖万家》预售票房目前
接近700万，和这些公司把

发行工作做到最基层，有着
很密切的关系。

据记者了解，除了单位
组织，个人预定外，南京大
学、南京师范大学等名牌院
校，目前已经有很多系科和
江苏省国际影视文化发展

中心联系，敲定场次，并将
《情暖万家》作为新生形势
政治课的必修课。不过，也
有学校却因为看不到影片
而烦恼。江苏某职业技术学
院的社科部主任昨天就告
诉记者，前段时间他得知

《情暖万家》是一部可看性
和思想性很强的影片后，及
时和江苏省国际影视文化
发展中心取得了联系，但因
为场地的原因，无法组织全
体新生一同观看，如果分批
次看，成本又会太高，他希

望发行方能够考虑这个问
题。记者昨天联系到江苏省

国际影视文化发展中心，
该中心丁主任表示，他们
会重视这个问题，以后发
行的时候能尽量解决这个
遗憾。 ���� ��

本周日 19：30，“绝对
唱响” 将在江苏卫视举行

最后一场晋级赛，日前所有
外地选手也都抵达南京，等
待即将到来的更激烈的比
赛。南京赛区的选手多半来
自江南，女选手温文尔雅、
皮肤白皙，男选手彬彬有
礼、气质不凡。南京读者纷

纷提出了自己的配对意见。
在本周日晚南京赛区晋级
赛直播之前，读者均可登录
娱乐缸论坛（www.life-

nanjing.com）参与亲点鸳
鸯谱活动，获赠红豆衬衫。

王晶、王甜都是老师，

雍璐也有意做扬琴老师，这
让她们都显得非常沉稳。部
分读者认为，大方沉静的雍
璐和来自网络的选手郝玮
最为搭配，南京读者马小姐

说：“我喜欢性格反差大的
选手搭配在一起，因为可以

互补，我觉得生活中找伴侣
也是这样的。”

女选手当中最具明星相
的当属王庆庆，她的皮肤看
不出任何瑕疵。大家纷纷想
为她配一个最有气质的男选
手。网友林先生说“江南就是

出这样水灵的女孩，长相甜
美，讨人喜欢。”

最高挑的女选手是王
梦圆，她身高 1米 73，曾是
一名空姐。李小姐认为，
“身高 1米 87的梁琳和王
梦圆搭配再合适不过了。”

但也有读者非常喜欢长发
飘逸的甘霖，认为其具备艺

术气质，这些读者觉得，他
和王梦圆是真正的郎才女
貌。 ���� ��

KV组合安七炫和吴建
豪果然拥有众多粉丝，自日

前快报征集铁杆歌迷以来，
许多读者打来电话，并在
“娱乐缸”论坛中发帖，讲述

了自己与KV组合亲密接触
的精彩故事。吴小姐和她的
同学还特意赶到快报，向记
者讲述了她们在韩国与安七
炫的故事。为了满足更多歌
迷的要求，江苏综艺频道《非
常大明星》栏目加送10张门

票给歌迷。
吴小姐和她的同学刚从

韩国首尔留学回来。“那天

有一位同学到我们宿舍来
玩，她告诉我们安七炫正在
公司排舞，如果我们现在过
去的话就可以看到他了。”
三个女孩马上赶过去了。
“那时正是晚饭时间，

我们三个人都没有吃饭，肚
子很饿，我们得知还得过三

个小时才能见到安七炫，就
决定先去吃晚饭了，谁知他
只过了一个小时就结束排

练了。安七炫对中国有特殊
的感情，当他听说有三个来

自中国的女孩赶来见他时，
就等她们回来。这令三个女
孩十分感动———安七炫竟
然为满足她们的愿望，独自
等待了两个小时。

幸福来得太突然，见到
安七炫后，三个女孩激动得

说不出话来，她们没有想到
一位大名鼎鼎的明星竟然
会为三个普通的异国歌迷
放弃休息时间。“我们当时
十分过意不去。那时已经很
晚了，安七炫住在郊区，离
公司非常远，而且第二天他

还要工作。我们让他早点回
去，可他却一直很热情，给
我们签名，跟我们合影，当
时我们觉得他实在是太好
了。”说起这段激动的往事，
三个女孩十分兴奋，这次安
七炫到南京来，她们无论如

何都要到现场去见见他。
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重拍剧走势强劲，一些制片

人、导演向记者道出个中原因。现
在，中国电视剧创作力量薄弱，原
创的剧本达不到拍摄要求。张纪

中曾告诉记者，他2004年看过
十几个原创剧本，其中大部分剧

本从语言到故事结构都有问题，
甚至有不少是业余爱好者写的。
与其拍这样的本子，还不如重拍
剧有前途。

此外，电视剧市场竞争日趋
激烈，不少制作公司为避免损
失，往往会寻找一些过去成功过
的、老百姓喜欢的题材来拍摄。

重拍剧自然就成了香饽饽。张纪
中重拍的金庸武侠剧，老百姓骂
归骂，骂完了，还是接着看，收视
率绝对不会低。

� �¡¢MN?£¤

“重拍风” 已经严重影响

了中国电视剧的创新。
在著名导演冯小刚看来，

大部分中国内地的电视剧目
前只适合在内地荧屏播放。而
在韩剧、美剧的强大攻势之
下，只有更多地向海外介绍中
国电视剧，中国影视作品才能

有市场。如果我们再停留在
“重拍”的档次上，中国电视
剧“走出去”的机会将越来越
少。另外，对热门题材跟风拍
摄，造成许多古装剧积压在
库，投资难以收成，影响到了
新剧的创作。
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重播剧可谓是物美价廉。

业内人士向记者透露，“二轮剧
播出权买卖价格极低，只占首播
权买卖价的一到二成。但是近两
年，二轮剧播出权市场变得
有些微妙，价格确有上涨趋
势，但是价格有上涨潜力
的，只仅限于首播形成良好

口碑的电视剧。比如《激情燃烧
的岁月》等。因此，重播剧不仅

被观众喜爱，更受电视台欢
迎。”

� �ª«{¬®¯�

近日，几家电视台同时在晚

间黄金档播出《暗算》，有观众
表示，“晚上打开电视机，发现都
在播《暗算》，而这部电视剧口
碑也不错，就跟着看了。”因为相
同理由而选择看《暗算》等重播
剧的观众很多。

业内人士分析，快节奏的

生活，让我们很难有时间选择
适合自己的东西，于是，大家简
捷地选择适合大众的东西。比
如，《疯狂的石头》最初只是在
媒体圈内形成口碑，而后形成
大众的好奇，最后大家纷纷去
看这部电影。”

著名剧评人张晓强，认为，
“经过观众互相传播 ‘好
看’的信息，重播剧的
‘回头客’一定很多。”
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记者前日从广博会上
了解到，广电总局近期将着

手整顿家庭伦理剧，涉及婚
外恋等争议话题的电视剧
可能被请出黄金档。

随着古装剧的减少，家
庭伦理剧等情感剧逐渐增
多，但是监管部门已经开始
密议有关整肃目前荧屏的
一些法规和政策。但是目前
家庭伦理剧的卖点都集中
在第三者插足这个有争议

的话题之上，引起了监管机
构的注意。但是具体是以何

种方式进行限制现在还没
有定论，是要求其退出黄金
时间，还是总量压缩，目前总
局正在征集各种意见。记者
也获悉在对古装剧进行压缩
的同时，对于目前流行的古
装搞笑剧总局也将出手整

治。类似《武林外传》《欢天
喜地猪八戒》等古装搞笑剧
可能成为整治重点。 µ¶
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中国著名的油画家苏
天赐于昨日 15：00在南京

鼓楼医院因病去世。苏老今
年四月被查出患有淋巴癌
晚期，住院期间经过多次化
疗，但终因病情恶化，后导
致肺部感染，医治无效病
逝，享年84岁。

苏天赐 1922年出生于

广东阳江市，少年时代被家
乡的秀丽山川所吸引，由此
萌发了他的艺术睿智。1943
年，中学毕业的苏天赐在重
庆考入了当时的国立艺专西
画科，毕业后，任教广东省立
艺专，不久即辞教而学从现

代画家、美术教育家林凤眠
先生。1951年以来，先后在
山东大学艺术系、华东艺专
和南京艺术学院任教。

在林枫眠先生的引导
和启发下，苏先生自觉地将

东方绘画的线条融入到油
画中去，使富有变化和内涵

的线条还原到绚丽的色彩
之中。苏天赐的油画作品，
无论是人物，或是静物和风
景，线条在其中都是重要的
因素之一，它们在有序和无
序之间穿梭与游动，赋予作
品一种东方的灵动与神韵。

从苏天赐先生两幅极具代
表性的作品 《黑衣女青年
像》《蓝衣女像》中，可以
感受到画家挥洒自如、得心
应手的自信。他用舒放快捷

的笔触完成了对色彩的铺
设，使人物愈发的坚实厚
重，而人物与背景的色彩处
理也使作品具有了某种东
方神韵。人物的造型生动而
优雅，这体现出了画家深厚

的素描功底，同时也使作品
充满动感与时代气息，成为
中国油画史上不可多得的
杰作，也奠定了苏老的艺术
地位，被称为中国当代油画
家的领军人物。

据苏老生前好友透露，

苏老的病已有十多年了，可
一直未曾查出，直到今年 4
月，突然发病，才得知已经
是淋巴癌晚期。苏老在做化
疗抵抗病魔的同时，还不忘
进行艺术创造，坚持作画，
他曾在 6月参加了南京一

个大型油画展的论坛。7月
份，苏老在作画时突然发现
疼痛难忍，才同意住院治
疗。记者昨日想采访苏老的
女儿苏宁，电话那头的苏宁
已是泣不成声，表示十分感
谢记者的关心，因悲痛不能

接受采访。
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